
 

Протокол № 7 

заседания  

цикловой   методической комиссии  

   преподавателей профессионального цикла и мастеров п/о  

от «05»  апреля  2018 года 

                                                                                                  

 Присутствуют:  

Топычканов Д.Г., председатель ЦМК 

 

Члены ЦМК: 

1. Мирошниченко Ю. И. 

2. Зайцев С.Е. 

3. Ерыгин В.Д. 

4. Коваленко Е.А. 

5. Лялина Н.И. 

6. Дураков С.Г. 

7. Грузин А.С. 

8. Родченко А.Г. 

9. Стадникова К.Г. 

10. Комиссаров К.В. 

Приглашенные: 

1.Рябинин А.Н., заместитель 

директора по УМР 

2.Иванков А. Н., заместитель 

директора по УПР 

 

Повестка дня: 

1. О результатах профессиональной деятельности преподавателей 

профессионального цикла и мастеров п/о в части распределения 

стимулирующего фонда за 1 квартал 2018 года  

/председатель ЦМК Топычканов Д.Г./ 

 

2. Рассмотрение и утверждение материалов для промежуточной 

аттестации 

/ члены ЦМК/ 

3. Результаты анкетирования студентов.  

/ Рябинин А.Н., заместитель директора 

по УМР/ 

 

По первому вопросу слушали  председателя ЦМК  Топычканова Д.Г. о 

критериях оценки результативности профессиональной деятельности 

преподавателей профессионального цикла и мастеров п/о в части 

распределения стимулирующего фонда за 1 квартал 2018 года. 

Выступили: 



1. Топычканов Д.Г. познакомил всех с результатами своей работы в 1 

квартале 2018  года (оценочный лист прилагается). 

2. Мирошниченко Ю.И. познакомил всех с результатами своей работы  в 1 

квартале 2018  года (оценочный лист прилагается). 

3. Ерыгин В.Д. познакомил всех с результатами своей работы в 1 квартале 

2018  года (оценочный лист прилагается). 

4. Зайцев С.Е. познакомил всех с результатами своей работы в 1 квартале 

2018  года (оценочный лист прилагается). 

5. Родченко А.Г. познакомила всех с результатами своей работы в 1 квартале 

2018  года (оценочный лист прилагается). 

6. Коваленко Е.А. познакомила всех с результатами своей работы в 1 

квартале 2018  года (оценочный лист прилагается). 

7. Дураков С.Г. познакомил всех с результатами своей работы в 1 квартале 

2018  года (оценочный лист прилагается). 

8. Лялина Н.И. познакомила всех с результатами своей работы в 1 квартале 

2018  года (оценочный лист прилагается). 

9. Грузин А.С. познакомил всех с результатами своей работы в 1 квартале 

2018  года (оценочный лист прилагается). 

10. Стадникова К.Г. познакомила всех с результатами своей работы в 1 

квартале 2018  года (оценочный лист прилагается). 

11. Комиссаров К.В. познакомил всех с результатами своей работы в 1 

квартале 2018  года (оценочный лист прилагается). 

 

Решили: 

1.Председателю ЦМК Топычканову Д.Г. предоставить комиссии по 

распределению стимулирующей части ФОТ работников техникума 

оценочные листы результативности преподавателей профессионального 

цикла и мастеров п/о за 1 квартал 2018  года со следующим количеством 

баллов:  

№п/п Ф.И.О. Выплаты стимулирующего характера по 

результатам труда (в баллах) 

  Преподавател

ь 

Мастер Итого 

1. Грузин А.С. 53 244 297 

2. Дураков С.Г. 239 164 403 

3. Ерыгин В.Д. 402  402 

4. Зайцев С.Е. 336  336 

5. Коваленко Е.А. 211 180 391 

6. Лялина Н.И.  330 330 

7. Мирошниченко Ю.И. 262  262 

8. Родченко А.Г. 216 127 343 

9. Стадникова К.Г. 96 220 316 

10. Топычканов Д.Г. 340  340 

11. Комиссаров К.В.  194 194 



 

Голосовали: «за» - 11 

«против»- 0 

«воздержались» - 0 

По  второму вопросу слушали членов ЦМК: Мирошниченко Ю.И. 

Комиссаров К.В. Коваленко Е.А. Родченко А.Г. Дураков С.Г. с материалами 

для Д/З,  тестовыми заданиями для промежуточной аттестации и 

экзаменационными билетами (см приложение)   

Выступили: Рябинин А.Н., заместитель директора по УМР, с вопросом, что 

нового добавлено в данные материалы, почему есть необходимость их 

утверждать в апреле. (ответы: данные дисциплины для преподавателей  

новые и разработанные ранее материалы для их педагогической работы не 

совсем подходят, они разработали новые  задания и вопросы) 

Постановили:  

- информацию принять к сведению, рассмотренные учебно-методические 

материалы утвердить для работы. 

Голосовали: «за» - 11 

«против»- 0 

«воздержались» - 0 

 

По  третьему  вопросу слушали заместителя директора по учебно-

методической  работе Рябинина А.Н, который ознакомил присутствующих с 

результатами анкетирования студентов по результатам анкетирования, целью 

которого является внесение изменений и дополнений в программы обучения.  

  В анкетировании приняли участие студенты 1,2,3курса, в количестве  71 

человека. 

 

Специальность Курс Кол-во опрошенных 

6 ПК 2 15 чел-к 

3 Э 2 17 чел-к 

2Э 3 22 чел-ка 

5 ТЭ 1 17 чел-к 

По итогам общего анализа, ответы студентов представлены  по  

вопросам обновления и корректировки программ:  

43.01.09 Повар, кондитер 

На вопрос:  Укажите предметы, которые, по вашему мнению, следовало бы 

убрать из учебной программы, либо сократить количество часов, отведенных 

на данные предметы.  

 иностранный язык сократить на 50% 

 увеличить количество часов по МДК  

 сократить кол-во часов по экономическим и правовым основам 

На вопрос:  Какие учебные дисциплины из изученных Вами следует давать в 

большем объеме? 

 МДК 03.01 Технология  приготовления супов и соусов 



 МДК 04.01 Технология  обработки сырья и приготовления блюд из 

рыбы 

 МДК05.01 Технология  обработки сырья и приготовления блюд из мяса 

На вопрос:  Какие учебные дисциплины, по Вашему мнению, следует  

дополнительно ввести в программу подготовки по выбранной Вами 

специальности?  

 художественная лепка и рисование, с точки зрения оформление и декор 

блюд и кулинарных изделий 

 технология приготовления блюд национальной кухни народов мира 

 блюда молекулярной кухни 

13.02.11 Техническая эксплуатация  и обслуживание  электрического и 

электромеханического оборудования (по отраслям) 

На вопрос:  Укажите предметы, которые, по вашему мнению, следовало бы 

убрать из учебной программы, либо сократить количество часов, отведенных 

на данные предметы.  

 увеличить количество часов по электротехнике и электронике  в 

разделах «Трансформаторы»; «Электрические измерения» для групп 

ТЭ; «Электромашины  переменного тока»; «Трёхфазные электрические 

цепи» для групп Т.А. 

 МДК 01.01 и  МДК 01.04 уменьшить кол-во часов 

 по МДК 01.04 уменьшить кол-во часов практики, добавить теории 

 

На вопрос:  Какие учебные дисциплины из изученных Вами следует давать в 

большем объеме? 

 по дисциплине «охрана труда»  ввести тему «алгоритм оказания первой 

медицинской помощи»  Т.А. 

 МДК 04.01 Слесарные и электромонтажные работы добавить тему 

«Монтаж силовых трансформаторов» Т.Э 

 увеличить количество часов по  материаловедению в разделе 

«Вспомогательные электротехнические материалы» для групп ТЭ 

 предмет электротехника добавить в большем объёме 

 увеличить кол-во часов на ЛПЗ по предмету электротехника и 

электроника  

 предмет инженерная графика добавить в большем объёме 

На вопрос:  Какие учебные дисциплины, по Вашему мнению, следует  

дополнительно ввести в программу подготовки по выбранной Вами 

специальности?  

 автоматические системы управления 

 Основы импульсной и цифровой техники 

 

13.01.10 Электромонтёр по ремонту и обслуживанию 

электрооборудования (по отраслям) 

На вопрос:  Укажите предметы, которые, по вашему мнению, следовало бы 

убрать из учебной программы, либо сократить количество часов, отведенных 

на данные предметы.  



 МДК 01.01 и  МДК 01.04 уменьшить кол-во часов 

 по МДК 01.04 уменьшить кол-во часов практики  

 

На вопрос:  Какие учебные дисциплины из изученных Вами следует давать в 

большем объеме? 

 предмет электротехника добавить в большем объёме 

 производственную практику по ПМ.01 давать в большем объёме 

На вопрос:  Какие учебные дисциплины, по Вашему мнению, следует  

дополнительно ввести в программу подготовки по выбранной Вами 

специальности?  

 ввести предмет «электромонтажные работы» 

 ввести предмет «чтение схем» 

 ввести предмет «электрические сети и электрическое освещение» 

После обсуждения  

Постановили: 

1. Информацию по результатам анкетировании и опроса принять к 

сведению. 

2. Пересмотреть свою учебно-методическую документацию и внести 

корректировку в программу и КТП на новый учебный год с учётом 

внесённых предложений студентов. 

3. Преподавателям профцикла продолжить работу по изучению мнения 

студентов, работодателей по качеству обучения по образовательным 

программам. 

Голосовали: «за» - 11 

«против»- 0 

«воздержались» - 0 

 
 

 

 

 
 


